



República de Costa Rica
El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

San José, 08 de julio de 2021
DM-DGPE-1654-2021

Señora
Epsy Campbell Barr
Vicepresidenta de la República
S.D.

Estimada Señora Vicepresidenta:

Tengo el agrado de saludarla cordialmente con ocasión de hacer referencia a la conmemoración, el próximo miércoles 21 de julio, del 50 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Costa Rica y Jamaica. En el marco de esta celebración, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Culto organiza, junto con el Ministerio de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Jamaica, un *webinar* que tendrá lugar el mismo 21 de julio, a las 11:00 de la mañana, en la Casa de la Cultura de Limón, para resaltar el aporte cultural de la afro-descendencia en nuestro país. El evento contará con la participación de la Señora Ministra de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Jamaica, Kamina Johnson Smith.

En este sentido, me permito extenderle una cordial invitación para participar en esta actividad, por medio de una intervención de 7 minutos, como aporte a la reflexión sobre la contribución de diáspora jamaicana en Costa Rica. Dado que la actividad se llevará a cabo en inglés, se agradece que su intervención pueda realizarse en ese idioma.

Asimismo, agradeceríamos mucho la colaboración de su Despacho para contar con una sugerencia de invitados para esta actividad, tanto a nivel presencial -tomando en cuenta que el aforo permitido en la Casa de la Cultura de Limón es de 60 personas- como virtualmente; con el objetivo de sumarlos a la lista de invitados que ya hemos identificado desde la Cancillería.



República de Costa Rica
El Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

La posibilidad de realizar esta actividad desde Limón reviste la mayor relevancia, en la medida que ello permitirá reafirmar el compromiso de Costa Rica de afianzar su acercamiento con el Caribe, no solo a nivel internacional, sino también a nivel nacional, reconociendo los grandes aportes de la región Caribe a nuestra cultura, desarrollo y prosperidad. Las relaciones diplomáticas con Jamaica se encuentran en su mejor momento, y la visión compartida que tenemos con dicho país de una colaboración orientada a la acción, nos abre una gran oportunidad para vincularnos estratégicamente con nuestros vecinos del Caribe.

Para mayores detalles relativos a esta actividad, la organización de la misma está a cargo de la señora Mariamalia Jiménez Coto, Asesora en el Departamento de Áreas Geográficas de la Dirección General de Política Exterior de este Ministerio, cuyos datos de contacto son: majimenez@rree.go.cr, teléfono 8485-9554.

De antemano le agradezco por su amable colaboración, y me valgo de esta oportunidad para expresarle, Señora Vicepresidenta, las muestras de mi más alta consideración y estima.

Rodolfo Solano Quirós
Ministro de Relaciones Exteriores y Culto

Cc:

Sra. Adriana Bolaños Argueta, Viceministra de Asuntos Bilaterales y Cooperación Internacional, MREC.

Sr. Christian Guillermet Fernández, Viceministro de Asuntos Multilaterales, MREC.

Sra. Adriana Solano Laclé, Directora General de Política Exterior, MREC.

Sra. Rita Hernández Bolaños, Directora de Cooperación Internacional, MREC.